



## 「一生懸命」が輝く一年に！

長かった2学期が、あっという間に過ぎ去ろうとしています。運動会、学習発表会での活躍だけでなく、他の学校行事や学級・学年の活動で、みんなの頑張りを感ずることができた2学期でした。

12月に行われた中学校駅伝大会、ミニバスケット中央大会、小学校音楽研究演奏大会、子ども暗唱大会では、これまで積み上げた練習の成果を、試合や舞台上で精一杯発揮してくれました。「一生懸命」に取り組むその姿に感動しました。



12/14 子ども暗唱大会 本校の代表が「ライオンキング」の群読で優秀賞をいただきました。

また、たくさんの人が、2学期を通して運動に学習に、委員会や係の仕事、給食当番、そして清掃に、毎日、「一生懸命」取り組んでくれました。トイレの壁までしっかり拭いていた人、廊下の汚れを座り込んで拭き取っていた人、みんな本当によく頑張りました。

どんなことに対しても「一生懸命」に取り組める人は、とても格好いいです。その毎日の頑張りは、一人一人の伸びる力に変わっていきます。そして、「一生懸命」は美しいです。その姿は、自分もあんなふうに頑張ろうという大きな勇気を、周りの人に与えてくれます。

令和2年、新しい年が始まります。伏虎一人一人の「一生懸命」が輝く1年になることを願っています。

(2学期終業式 校長講話)



12/7 市中学校駅伝大会 朝ランメンバーが代表チームを組み全力で駅伝コースを駆け抜けました。



12/7 市小学校ミニバスケットボール中央大会 女子チームが代表として参加 第3位 力を合わせて、最後までよく頑張りました。



12/6 音楽会 6年生が、「心のノート」を美しく歌い上げました。

## 地域の皆さんとの交流活動 ～いつもありがとうございます～

11月15日、地域の高齢者の皆さんが避難訓練を兼ねて来校され、4年生との交流活動を行いました。運動会のダンスや学習発表会での環境・防災学習を見ていただきました。また、折り紙等で作った手作りの作品をプレゼントしました。来校された皆さんは、懐かしい日本の歌を歌ってくださいました。



1年昔遊び:車輪転がしに挑戦！

12月9日、地域の皆さんに、1年生の昔遊び体験でのご指導をお願いし、楽しく教えていただきました。身近なものを使った色々な遊びに児童は夢中になり「わあ！楽しい」「できた！」などの声を上げていました。お礼に「おむすびころりん」の音楽劇の発表を見ていただきました。地域の皆さんと子供たちとの良い交流の場になりました。



4年:「パプリカ」ダンスも見ていただきました。

### 1月の主な学校行事

1月6日(月)	3学期始業式	1月14日(火)	登校指導
1月8日(水)	いじめなくそうデー	1月18日(土) ～19日(日)	市科学作品展示会 (場所:フォルテワジマ)
1月10日(金)	書初競書会 前期 ~20日(月)	1月25日(土)	少年のつどい (場所:あいあいセンター)
1月16日(木)	書初競書会 後期		